
Protokoll der Fachrat-Sitzung Mechatronik

Datum: 28.11.2024
protokollierende Person: Ben Reeck

Beginn: 20:10 Uhr Ende: 21:30 Uhr

Mitglieder: Ben David Reeck, Arvid Leonard Falk Peters, Diar Shaqiri, Gavish
Singh, Michael (Sam) Jahner, Jan Haupt, Timm Mueller-Thanisch, Lukas Maxi-
milian Frahm (zu spät), Mahmoud El Akoum, Emmanuel Jreije, Safae ait Elhabti,
Tim Schwarzer

Gäste: Peter

keine Ahnung: Obada Almassri, Vaishnav Gurusamy, Daniel Weiler, Anna Wag-
ner

TOP 01: Wahl der protokollierenden Person

• Ben Reeck wird zur protokollierenden Person gewählt.

TOP 02: Feststellung der Beschlussfähigkeit

• Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung

• Die Tagesordnung wird mit Änderungen (Berichte: Kasse und Stuko) geneh-
migt.

TOP 04: Genehmigung des letzten Protokolls

• Die Genehmigung des Protokolls vom 14.11.2024 wird vertagt. Tim macht dies
bis zur nächsten Sitzung fertig.

TOP 05: Berichte

• Fachschaftsrat Elektrotechnik & Informatik (FSR-ET&INF)

- Montag ist erst Sitzung, daher nichts neues

• Studentischer Rat (StuRa)

- Arvid berichtet
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• Fachschaftsrat Maschinenbau (FSR-MB)

- Jan hat nichts zu berichten

- Diar und Mahmoud haben sich auf die Liste des FSR Maschbau geschrie-
ben.

• Curriculum Master

- Tim hat eine kleine Präsentation vorbereitet und trägt Neuigkeiten vor.

- Es gibt eine Liste an Vorschlägen um Exmatrikulationen im Master vor-
zubeugen.

- anschließend kleine Diskussion

- Liselotte Schneider möchte eine Stellungnahme vom Fachrat Mech, Tim
Schwarzer Schreibt Lotte noch diese Woche eine EMail.

- Jans Änderungsvorschlag: Triftige Gründe führen zum Aussetzen der Re-
gelung.

- Stimmungsbild: alle Fachratsmitglieder sind für die neuen Regelungen mit
Jans Änderung.

• Akkredetierung Master

- Franck ist heute nicht gekommen, daher wird das vertagt.

TOP 06: Sonstige Projekte

• Mitgliederanwerbung

- wird übersprungen

• Webseite FR

- Die Webseite sieht nicht gut aus, wir sammeln bis zur nächsten Sitzung
Ideen diese zu verbessen.

• Inventur

- Mikrofon ist weg, wir wollen ein neues anschaffen. Da wir nicht wissen
wer das Mikrofon verbaselt hat, sollen die anderen Fachräte angesprochen
werden wie es mit einer Neubeschaffung aussieht

• Weihnachtsfeier

- Kosten sind immer noch nach dem Schlüssel aufgeteilt, wir wollen mal mit
dem Fachrat ET dies absprechen (Bewusst ins Protokoll mit aufgenom-
men: Niko Klier fällt in letzter Zeit uns gegenüber stark negativ auf, daher
wird das Gespräch mit ihm in den kommenden Tagen mal aufgesucht.)

• Party

- Keine Neuigkeiten

- Hohlraum muss noch gebucht werden!

• Teambuilding

- Falls wieder schlechtes Wetter, werden wir nach einer neuen Idee fürs
Teambuilding suchen.

• Weihnachtsmarktbesuch
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- Ben macht eine Orga-Gruppe, in die die Maschbauer mit rein können.
Wegen Absprache Einkaufen etc.

- Es soll viel weniger gekauft werden als letztes Jahr, dort wurde sehr viel
weg geworfen. Erst Bestand im Würfel überprüfen.

TOP 07: Mitteilungen und verschiedenes

• Tag der Fakultät

- wir müssen Anzahl reduzieren an Leuten, die zum Tag der Fakultät gehen.

• Beantragung neue T-shirts mit FR Logo

- Abstimmung in der Gruppe über Größen und Ausführung der Shirts.

- eine Angemessene Summe wurde genehmigt.

• Kasse Bericht

- Die neuen Zeichnungsberechtigten für die FR Kasse sollen noch zum AstA
gehen und unterschreiben.

- Jan möchte noch vor Weihnachten die Kasse komplett an Arvid abgeben.

- Protokoll 17.10. mitnehmen

- Barkasse soll aufgestockt werden, damit Fachrat mehr Mittel für Aktionen
hat.

• Paulaner Bier Situation

- Für Würfel soll eine Liste mit Getränken gemacht werden und wann diese
ablaufen

- Sponsoring-Bier (Paulaner) soll für die OE Phase verwendet werden. Ver-
kauft und auch teilweise kostenlos.

- jeder darf sich aus dem Würfel bedienen und sobald das Paulaner Bier
aufgebraucht ist wird neues gekauft.

- Diskussion darüber, ob das Bier verkauft werden sollte oder nicht.
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